

Editorial

So, los geht's. Der letzte Monat des Jahres 2024 startet. Für einige unserer Klienten sind die letzten Wochen, die letzten Monate des Jahres wichtige Jahre in Bezug auf neues Geschäft sehr entscheidend, manche haben in diesen Monaten ihr stärkstes operatives Geschäft, andere können im Dezember schon einen Gang herunterschalten.

Bei uns ist es meist so, dass sich doch noch das eine oder andere zum Jahresende tummelt, so dass wir fast immer gegen Jahresende noch Termindruck haben – als gäbe es kein Morgen. Das gibt es aber.

Diese Ausgabe des Mandat Growthletters widmet sich der Balance, passend zum Jahresausklang. Vielleicht haben Sie über den Jahreswechsel die Gelegenheit, über Balance nachzudenken und das eine oder andere im Jahr 2025 zu verankern, das Sie als verankerungswürdig erachten. Vielleicht machen Sie, wie Mandat, ja auch Winterferien. Wir starten unseren Weihnachtsurlaub mit unserem traditionellen Jahresabschlussessen mit dem gesamten Team und sind am 8. Januar wieder am Start. Wenn zwischendurch irgendwo „der Baum brennt“ – bitte nicht buchstäblich –, wissen unsere Klienten, wo sie uns finden.

Ihnen allen herzlichen Dank für die diesjährige Aufmerksamkeit, ich hoffe, auch im Namen der Kollegen, dass Sie aus dem Mandat Growthletter etwas haben mitnehmen können. Wir hören in diesem Kreis wieder voneinander am 6. Januar, die Leser meines Wochenstarts bekommen auch weiterhin jeden Montag einen Gedanken in die Postbox.

Ihr

Guido Quelle



Prof. Dr. Guido Quelle



SCHREIBEN SIE MIR
guido.quelle@mandat.de



TWITTER-TIPPS ZU PROFITABLEM WACHSTUM
[@guidoquelle](https://twitter.com/guidoquelle)



VORTRAGSCLIPS AUF YOUTUBE
[/GuidoQuelleMandat](https://www.youtube.com/channel/UCGuidoQuelleMandat)



BESUCHEN SIE MEIN XING-PROFIL
[Prof. Dr. Guido Quelle](#)



FINDEN SIE MICH BEI LINKEDIN
[Prof. Dr. Guido Quelle](#)



MEIN BLOG „WACHSTUMSTREIBER“
www.mandat.de/de/blog